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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

12/14 

（木） 

１ 

 

金城  敏 ２  

２ 金城 一文 ４  

３ 金城  悟 ６  

 ４ 玉城 哲郎 10  

５ 長嶺 安浩 13  

12/15 

（金） 

６ 徳元 敏之 15  

７ 新垣 勇太 17  

８ 平田 健人 19  

９ 前田  潤 21  

10 浦崎  暁 23  

12/18 

（月） 

11 金城 幸盛 26  

12 大城むつみ 31  

13 伊敷 郁子 32  

14 金城  敦 35  

15 賀数 郁美 37  

12/19 

（火） 

16 山内 竜二 39  

17 西平 賀雄 42  

18 山城  渉 43  

19 大田  守 

 

45  

20 新垣 安彦 47  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名 18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 動物愛護について 

 

 

 

 

 

２ 建設行政について 

 

 

 

 

 

 

３ 道路行政について 

 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 土地開発事業につい

て 

 

(1) 野良猫対策について 

ア 本市の取組について伺う 

イ 今年度の糸満わんにゃん基金の実績

を伺う 

 

 

(1) 市発注の建設工事について 

 ア 品確法とはどのような法律か伺う 

 イ 昨年度、市発注の建設工事費５億円以

上の入札において、実施設計金額より

低く予算化された事例があるか伺う 

 

 

(1) 県道糸満具志頭線の真謝原市営住宅付

近から国吉までの道路拡張整備計画の

進捗状況を伺う 

 

 

(1) 市内小中学校の給食費について、食材費

や光熱費等が高騰しているが値上げを

する予定があるか伺う 

 

(2) 昨年度入札不調になった高嶺小学校校

舎建設について 

 ア 基本設計における最終となる完了決

裁された日時を伺う 

 イ 不調になった要因を伺う 

 

(3) 高嶺小中一貫校敷地拡張計画について

進捗状況を伺う 

 

 

(1) 真栄里地区物流団地等造成事業につい

て 

 ア 進捗状況を伺う 
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質問順  １ 氏名 18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 議会討論について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ 地権者の４つの選択肢（①事業前に公

社に売却する、②土地区画整理に参加

し自己利用する、③土地区画整理に参

加し企業に賃貸する、④土地区画整理

に参加し企業に売却する）の内容を具

体的に伺う 

 

 

(1) 先月県内のある市議会において、採決へ

の意思を自らの立場で市民に表明する

討論について執行部作成の文面を議員

が議場内で読み上げていることが明る

みになりました。執行部をチェックする

役割を課せられた議会においてなれ合

いとも取られ、市民の負託を裏切るとも

取れる行為であると私は思います。これ

までに本市においてこのような事例が

あったか伺う 
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質問順  ２ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 経済行政について 

 

 

 

 

 

(1) シャボン玉石けん くくる糸満について 

 ア 現在の利用状況はどうなっています

か 

 

(2) 糸満幼稚園跡地利用について 

 ア その後の進捗はどうなっていますか 

 

(3) ごみの収集について 

 ア ごみの収集時間はどのように決まり

ますか 

 

 

(1) 給食費について 

ア 物価高騰による給食費の値上げを検

討していますか 

 

(2) 高嶺小中一貫校について 

ア 進捗状況はどうなっていますか 

 

(3) プログラミング教育について 

ア 小学校低学年からプログラミング教

育を導入する考えはありませんか 

 

(4) 奨学金について 

ア 奨学金を受けて学校を卒業後に一定

の期間、市内に居住することを返済免

除の条件とすることはできませんか 

 

 

(1) 糸満漁協の組合新事務所について 

 ア 建設に向けてどのような要請があり

ましたか 
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質問順  ２ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 市職員の労働環境に

ついて 

 

 

 

 

５ 市有地の売却につい

て 

 

 

６ 市議会議員選挙につ

いて 

 

 

 

 

(1) ハラスメント対策について 

 ア 庁舎内で起こる様々なハラスメント

についてアンケート調査を実施する

考えはありませんか 

 

 

(1) 市有地売却手続の流れについて 

 ア どのような手順で売却するのですか 

 

 

(1) 補欠選挙の実施について 

 ア 実施に当たってどのような要件があ

りますか 

 

 



 - 6 - 

 

質問順  ３ 氏名 12番 金城 悟   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満南小学校につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ バリアフリー化の推

進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ こども政策について 

 

 

 

(1) 潮崎地区において人口が増えて児童数

も多くなっていることから以下を伺う 

 ア 直近３年間の全児童数 

 イ 直近３年間の各学年の学級数と児童

数 

 ウ 靴箱数とトイレ数は足りているのか 

 エ 校舎増築の予算が減額されているが

改修及び増改築計画の進捗状況 

 

 

(1) 市内小中学校及び市内公共施設のバリ

アフリー化について伺う 

 ア 市内小中学校校舎において出入りす

る際のスロープ、エレベーターや障が

い者用トイレ等のバリアフリー対策

をしている学校数 

 イ 西崎運動公園及び農村環境改善セン

ター施設建物内に出入りする際のス

ロープ、エレベーターや障がい者用ト

イレ等のバリアフリー対策をしてい

るか 

 ウ 西崎運動公園及び農村環境改善セン

ターの和式及び洋式のトイレの数 

 エ 糸満市社会福祉センターの和式、洋

式、障がい者用のトイレの数 

 オ 西崎運動公園野球場の改修工事にバ

リアフリー対策等の計画も予定して

いるのか 

 

 

これからは少子化傾向や出生率の低下が

問題となって良質な成育環境を整備すると

ともに全ての子育て家庭に対して働き方や

ライフスタイルにかかわらない形で支援が

必要と思われます。そこで伺う 
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質問順  ３ 氏名 12番 金城 悟     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 児童虐待防止推進月

間について 

 

 

(1) こども家庭庁について 

 ア こども基本法の目的、基本理念、基本

的施策 

 イ こども家庭庁の任務と基本姿勢 

 

(2) 子ども議会が27年ぶりに開催されたの

ですが「こどもサミット」の開催も提案

しますがどうか 

 

(3) 高嶺小中一貫校に向けて児童生徒の意

見を聴くのはどうか 

 

(4) 市長とこどもの語り合う会の開催を提

案しますがどうか 

 

(5) こども・若者の意見反映の仕組みづくり

をしてはどうか 

 

(6) 良質な成育環境を整備するためにどの

ような対策があるか 

 

(7) こども誰でも通園制度（仮称）の趣旨 

 

 

 去る 11 月 24 日に子ども虐待をなくそう 

オレンジリボン啓発イベントの一環となる

袋中園まつりに参加してきました。そこで伺      

う 

(1) 児童虐待防止推進月間の取組状況を伺

う 

  

(2) オレンジリボン憲章とは何か 

 

(3) 子ども虐待防止オレンジリボンの後援

について 
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質問順 ３ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 市民サービスについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 川尻親田原線につい

て 

 

 

 

７ 糸満市場いとま～る

について 

 

(4) 本市に袋中園まつりへの案内はありま

したか 

 

(5) 袋中園まつりの経緯 

 

(6) 袋中園まつりの主催者、共催者、ステー

ジ協力者等 

 

 

(1) ＬＣＣを含めた海外航空路線の環境整

備が進んだことで海外旅行がより身近

なものと思われます。そこで伺う 

 ア 県旅券センター窓口において本市の

直近３年間の申請数 

 イ 市民窓口においてパスポートの申請

ができる県内市町村の数 

 ウ 本市において窓口で旅券の申請はな

ぜできないのか 

 

 

(1) 市民の方が転んで右手首を骨折、顔も打

撲を負いけがをしました。凸凹した歩道

の改修工事を早急にできないか伺う 

 

 

(1) 駐車場について 

 ア 一部駐車場ゲート入り口は増設しま

したが、駐車場内から出る車両への指

示標識設置は一緒にできなかったの

か伺う 

 

(2) 駐車場周辺道路について 

 ア 一方通行を逆走する車が頻繁にある

が指示標識設置はできなかったのか

伺う 
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質問順  ３ 氏名   12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 「ポケふた」が道の駅いとまんに設置さ

れていますが、いとま～る施設内にある

マンホールの蓋の活用についても観光

振興として糸満大綱引、糸満ハーレー、

サバニ、有形民俗文化財指定のミーカガ

ン等をマンホール蓋にオリジナルデザ

インをしてはどうか伺う 
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質問順  ４ 氏名 ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市長の政治姿勢につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 屋内運動場建設につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 西崎プールについて 

 

 

 

 

 

 

 

４ 西崎町３丁目西にあ

る公園遊具について 

 

 

 

 

 

 

(1) 来年６月の糸満市長選挙に向けて７月

８日に出馬表明をしましたが、今でも気

持ちに変わりはないですか 

 

(2) もし出馬する際はどの政党に推薦願を

考えていますか 

 

 

(1) ８月末では進捗状況は約20％となって

いましたが、12月現在で私が目視してい

る限りでは40％弱に感じます。このまま

では３月完了には間に合わないのでは

と思い、そこでお聞きします 

 ア 工事が遅れている理由はなぜか。資材

高騰や地盤工事の影響なのか、ほかに

あるのか 

 

 

(1) 身体障がい者の方がプールを利用する

ときにシャワー室で着替えてプールま

で行くのに不便を感じています。浦添市

にある、まじゅんらんどにはプール利用

可能な車椅子が備え付けられています

が西崎プールでも設置できないか 

 

 

(1) 公園遊具更新工事は11月中旬着工を予

定していたと思いますが、私が現場を確

認したら着工されている状態に見えな

いがどうか 

 

(2) 使用できない状態の遊具に入れないよ

うにロープではなく、ほかの柵で対応す

べきと思うがどうか 
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質問順  ４ 氏名 ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 字糸満1943番37につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ごみ処理場について 

 

 

 

 

７ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

 

 

８ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 高嶺小中一貫校につ

いて 

 

(1) 買戻し特約について登記されていない

ことは司法書士のミスと９月定例会で

答弁があったが、12月５日の報道では職

員が委任し忘れたと掲載されていたが

なぜか 

 

(2) 市財産の処分は適正ではなかったと思

うがどうか 

 

 

(1) 南部広域行政組合で西原町が推薦で出

ているが、2024年度内までには決まりそ

うか 

 

 

(1) 使途指定なしについて 

 ア 寄附額はどれくらいか 

 イ 何に活用されているか 

 

(2) 糸満市民がほかの自治体にどれぐらい

ふるさと納税を寄附していますか 

 

 

(1) 給食費は県内の自治体と比べて何番目

に高額か 

 

(2) 今後、物価高の影響で給食費が高額にな

ることはあり得るか 

 

(3) 食品ロスを調査し、材料の適正量を精査

するのはどうか 

 

 

(1) ロ案のビニールハウスに関わる費用に

誤差が出たのはなぜか 
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質問順  ４ 氏名 ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

10 健康寿命について 

 

 

 

11 親田原児童公園につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

12 白川２号幹線につい

て 

 

 

13 こども食堂について 

 

 

 

14 消防行政について 

 

 

 

 

15 100条委員会について 

 

 

(2) 仮設プレハブ校舎はいつ設置予定か 

 

 

(1) 介護予防についてどのような取組をし

ているか 

 

 

(1) 雑草の除草はいつ頃やりましたか 

 

(2) 今後はどのぐらいの期間で除草します

か 

 

(3) 遊具、トイレの更新工事を長寿命化計画

でできないか 

 

 

(1) 地域住民への説明が遅くなったのはな

ぜか 

 

 

(1) 市内でこども食堂、無料で弁当や食料を

提供している団体は何か所あるか 

 

 

(1) 現在の消防、救急の出動件数を伺う 

 

(2) 職員充足率はどれぐらいか 

 

 

(1) 市長はこのたびの公有地財産処分に係

る 100条委員会設置についてどう思うか 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

２ 糸満市和牛改良組合

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 武富ハイツ西側急傾

斜地工事について 

 

 

４ 糸満北地区の農業用

水について 

 

 

 

５ 地域行政について 

 

 

 

６ 公園整備について 

 

 

 

 

 

 

(1) 11月に行われたＪＡおきなわ糸満支店と

の意見交換会について 

 ア 意見交換会の内容について伺います 

  

 

(1) 11月に行われた沖縄県畜産共進会につい

て 

 ア 糸満市和牛改良組合の結果と成績を

伺います 

 

(2) 子牛競り価格の下落及び肥料価格の高

騰により畜産農家の経営が圧迫してい

ることから、畜産農家への支援事業はあ

るか伺います 

 

 

(1) 現在の進捗状況について伺います 

 

 

 

(1) ６月に當銘市長、国会議員３名そして地

元農家の方々を交えて意見交換会が行

われたが、その内容について伺います 

 

 

(1) 11月に行われた北波平自治会地域懇談会

の内容について伺います 

 

 

(1) 令和４年12月市に移管された武富地域

の３公園がいまだに手つかずの状態だ

が、現在の進捗状況について伺います 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 環境行政について 

 

 

 

(1) 字武富古島原437－１の土地所有者はど

なたか伺います 
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質問順  ６ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 地域行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 女性の働き方改革に

ついて 

 

 

 

 

(1) 摩文仁コミュニティセンターの改修につ

いて 

 ア 区民の要望は、どのような内容か伺い

ます 

 イ 補助金の活用はあるのか伺います 

 ウ 市が申請を行ったか伺います 

 エ 改修のスケジュールについて伺います 

 オ 市から国への要請は行ったのか伺いま   

   す 

 

(2) 摩文仁海岸への生活道路の改修について 

ア 老朽化して大変危険なのですが、市当 

局の見解を伺います 

イ 海岸線は国定公園だと思われるが、整 

備はどこが行うのか伺います 

 ウ 生活に密着した道路なので、老若男女 

が安心して利用できるように早急に改 

修してほしいが、市当局の見解を伺い

ます 

 

 

(1) 国道 331 号（摩文仁）の道路の改修につ

いて 

ア 道路がへこんでいて、臨時的に補修を

しているが、まだ危険ですので完全な

補修改良工事をしてもらいたいのです

が、市当局より南部国道事務所へ要請

は可能か、市当局の見解を伺います 

 イ 高速道路を糸満市まで延伸する考えは 

ないか市の見解を伺います 

 

 

(1) 女性の割合が高い業種（分野）について 

ア 人手不足が深刻化する中、働き手の確 

保はどの企業にとっても喫緊の課題だ 

と思われますが、市当局の見解を伺い

ます 
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質問順  ６ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

５ 農業行政について 

 

イ 今年度４月と 11月に採用された市職 

  員で、女性の採用は何人か伺います 

ウ 県内で女性の漁師はいるのか伺いま

す 

 エ 女性漁師は全国で約 17,000人と漁業 

就業者全体の約１割にとどまってい

ますが、何が要因だと思われますか 

 

 

(1) 大学の授業料などの無償化に向けて 

 ア 現在の高等教育修学支援制度は、どの

ような内容なのか伺います 

 イ 所得制限はあるのか伺います 

 

 

(1) 全国的にサツマイモがブームになって

いるが、県内の状況について 

 ア サツマイモの効能について伺います 

イ 基腐病の発生はあるか伺います 

ウ 防除方法を伺います 

エ 国外への輸出は可能か伺います 
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質問順  ７ 氏名   10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 糸満漁港ふれあい公

園条例について 

 

 

３ 名城自治会からの要

請について 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 防災行政について 

  

(1) 糸満市社会福祉法人及び学校法人保育

園・認定こども園園長会からの要請につ

いて 

 ア 市の回答を伺う 

 

(2) こども誰でも通園制度（仮称）について 

 ア 市の見解を伺う 

 

(3) 11 月 23 日付、日経新聞の児童福祉費の

記事について 

 ア 記事の内容について市の見解を伺う 

 

 

(1) 美々ビーチ内でキャンプが行えるよう

に条例を改正する考えがないか伺う 

 

 

(1) 市の見解と対策を伺う 

 

 

 

(1) 高嶺小学校移転改築事業の入札不調解

明のための調査特別委員会について 

 ア 第７回目の調査特別委員会で出た新

たな入札不調の原因を伺う 

 

(2) 学校給食費の改定について 

 ア 改定する考えがあるのか伺う 

 

 

(1) （仮称）防災センター建設について 

 ア 概要とスケジュールを伺う 

 イ 総事業費を伺う 
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質問順 ７ 氏名   10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 公共施設総合管理計

画について 

 

 

 

７ 土地開発公社の事業

について 

 

 

 

８ 水産行政について 

 

 

 

 

 

９ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 市長の市政運営につ

いて 

 

(1) 本市の公共施設総合管理計画について 

 ア 策定しているのか伺う 

 イ 今後の市の対策を伺う 

 

 

(1) 南部病院跡地利用について 

 ア 土地開発公社の令和４年第３回理事

会での内容について伺う 

 

 

(1) 糸満漁業協同組合の新事務所建設につ

いて 

 ア 糸満漁業協同組合からの質問状の回

答について伺う 

 

 

(1) 潮崎町海岸の遊歩道及び潮崎町南側の

木の伐採や草の除草について 

 ア 市の対策を伺う 

 

(2) 親田原児童公園と南近隣公園前の歩道

の草の除草について 

 ア 市の対応を伺う 

 

 

(1) 今後の糸満市のビジョンについて 

 ア 糸満市の大きい課題は何か市長の見

解を伺う 
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質問順  ８ 氏名 11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ イメージキャラクタ

ーについて 

 

 

 

 

 

 

２ ウオーキングコース

について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 公民館の活用につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 水道開栓の手続につ

いて 

 

 

 

 

 

(1) 全国的にも御当地の「ゆるキャラ」で親

しみやすいＰＲをしているところが多

いが糸満市の考えについて 

 ア 糸満市を象徴するキャラクターが存

在するか伺う 

 イ いとちゃんの活動内容を伺う 

 

 

(1) 活発な運動ができる環境を整えること

で市民の健康寿命を延ばすことにつな

がると考えるが糸満市の考えについて 

 ア 糸満市でウオーキングコースに適し

た場所はどこか伺う 

 イ 夜間でも利用できるようなコースが

あるか伺う 

 

 

(1) 地域コミュニティーをつくる場所とし

て公民館が大切だと考えるが、これから

も幅広い層が利用しやすい場所を目指

し、よりよくするための糸満市の考えに

ついて 

 ア 公民館にＷｉ－Ｆｉ環境を整備する

ための費用のサポートがあるか伺う 

 イ 新屋敷公民館の広場にフェンスを設

置してほしいとの声があるが把握し

ているか伺う 

 

 

(1) 水道開栓の申請手続の対応について 

 ア 現在の対応について伺う 

 イ ファクスやウェブ等で受付ができな

いか伺う 
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質問順  ８ 氏名 11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 私有地への不法投棄

への対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 市の対応について伺う 
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質問順 ９ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ パスポート申請窓口

設置について 

 

 

 

２ 国民保護法について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 職員及び会計年度任

用職員の待遇につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 平和行政について 

 

 

 

(1) 市役所庁舎内にパスポート申請等窓口

を設置することについて、市民から要望

があるが市の見解を伺う 

 

 

(1) 国民保護法に基づく施策を行うとき、そ

の予算は国、県、市それぞれにおいてど

のような負担割合になるのか伺う 

  

(2) 本市で国民保護法に関して予算を伴う

事業を行う計画があるか伺う 

 

 

(1) 職員及び会計年度任用職員の駐車場は

確保されているか伺う 

 

(2) 職員及び会計年度任用職員の有給休暇

について 

 ア 職員及び会計年度任用職員の有給休

暇はどうなっているか伺う 

 イ 職員及び会計年度任用職員の盆正月

の休暇はどうなっているか伺う 

 

(3) 会計年度任用職員の給与等について 

 ア 去る 11 月臨時会で会計年度任用職員

の給与改定がなかった理由を伺う 

 イ 総務省自治財政局財政課の令和５年

11 月 10 日事務連絡、令和５年度補正

予算（第１号）に伴う対応等について

はどういう内容か伺う 

 

 

(1) 糸満市字伊敷にある糸洲の壕の保全整

備と戦争遺跡の保存について 

 ア 体験学習に使用されているガマや壕

の所在地と状況を伺う 
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質問順 ９ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教育行政について 

 

 

 

６ 水道行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 市庁舎及び市役所の

施設管理について 

 

 

 イ 崩落等で立入禁止のガマや壕につい

て伺う 

 ウ 長野県佐久市が予算を計上し糸満市

字伊敷にある糸洲の壕を保全して平

和学習に資したいという取組はどの

ような内容か伺う 

 エ 佐久市の糸満市字伊敷にある糸洲の

壕を保全し平和学習に資したいとい

う取組に市長は本市としてどのよう

に協力をするつもりか伺う 

 オ 名城の被弾したコンクリートタンク

のある土地が売りに出されている。市

民から戦争遺跡として残してほしい

という声がある。この件に関して市長

の考えを伺う 

 

 

(1) 高嶺小学校校舎建設及びグラウンド拡

張について、それぞれの進捗状況を伺う 

 

 

(1) 水道料金について 

 ア 水道料金の値上げ計画があると市民

県民、企業から懸念の声があるがその

背景と原因は何か伺う 

 イ 県企業局北谷浄水場では有機フッ素

化合物を基準値以下に保つために大

量の活性炭を使用していると報道さ

れているが具体的にはどういうこと

か伺う 

 

 

(1) 休日に市役所敷地内を訪れた市民が急

遽トイレを利用したいとき、庁舎のトイ

レを使わせてもらえないと聞いている

が、理由を伺う 
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質問順  10 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ パワハラ対策及び再

発防止策について 

 

 

 

(1) 令和５年９月 26 日付、市が議長に申し

入れた「市議会議員による市職員に対す

るパワーハラスメントについて」に関し

てお伺いします 

 ア この文書の中の１の「申入れに至った

経緯」について 

 イ （２）の状況について説明を求めます。

あるいはこのときの客観的な証拠と

なるような証言や目撃情報を示すこ

とはできますか 

 ウ （３）の状況について（２）と同様に

証言や客観的な証拠を示すことはで

きますか（（２）、（３）についての

録音やメモがあれば示してほしい） 

 エ （４）についての見解に至った経緯を

お伺いします 

 オ 今回のパワハラ問題について、法的な

手続も視野に入れていますか 

 

(2) 当局によるパワハラアンケート調査に

ついてお伺いします 

 ア 調査の根拠規定について 

 イ 調査内容について、議員も対象にする

かどうか 

 ウ 調査の開始時期について 

 エ 調査結果を受けての対応について 

 

(3) 改めて議員によるパワハラ問題につい

て市当局の見解をお伺いします 

 ア 議員と執行機関職員との関係性につ

いて 

 イ 議員は優位的な立場にあると考える

かどうかについて 
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質問順  10 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 生活保護行政につい

て 

 

 ウ パワハラ３要件について、職場で行わ

れる①優越的な関係を背景とした言

動であって、②業務上必要かつ相当な

範囲を超えたものにより、③労働者の

就業環境が害されるもの、とあるが今

回のパワハラ問題はこの３要件に合

致するかどうか 

 

(4) パワハラ再発防止策についてお伺いし

ます 

 ア 条例、要綱規定の策定 

 イ パワハラ根絶宣言（仮称）の実施 

 

(5) パワハラ防止対策について議会に対し、

望むことはありますか 

 

 

(1) 扶養照会に関する厚生労働省通達につ

いてお伺いします 

 ア 通達に対する市の認識 

 

(2) 本市の扶養照会に関する見解をお伺い

します 

 ア 扶養照会のために県外への職員派遣

について予算を計上してきたかどう

か 

 イ 県外派遣の目的と実績 

 ウ 費用対効果 

 

(3) 扶養照会に関する申出書についてお伺

いします 

 ア 生活保護申請者から申出書が提出さ

れた場合には受け取るかどうか 
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質問順  10 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 医療的ケア児支援に

ついて 

 

 

４ 障がい者スポーツに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

５ 動物愛護行政につい

て 

 

 

 

 

６ 防災行政について 

 

(1) 医療的ケア児保育支援事業についてお

伺いします 

 

 

(1) 第４回いとまん平和マラソンにおける

障がい者の参加についてお伺いします 

 ア コース等の配慮 

 イ 介助者参加への配慮 

 ウ 体温調整障がいを抱えた方に対する

配慮 

 エ 救急体制やボランティア体制 

 

 

(1) 糸満ハーレーの中にある余興の「アヒル

取り競争」についてお伺いします 

 ア 沖縄県警が告発状を受理したことに

ついての市の見解 

 

 

(1) 外国人を対象とした防災訓練について

お伺いします 
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質問順 11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 物価高対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 11 月 20 日、私ども公明党会派が市長に

要請した「物価高騰から市民生活を守る

緊急要望（第４回）」の要望内容につい

て 

 ア 重点支援地方交付金の低所得世帯支

援枠１世帯当たり７万円の給付につ

いて、年内での予算化と迅速な給付に

取り組むことを求めたが、本市の対応

を伺う 

 イ 重点支援地方交付金を活用し、令和６

年４月以降の学校給食費の無償化、保

護者負担の軽減に取り組むことを求

めたが、本市の対応を伺う 

 ウ 水道料金（基本料金）の減免を求めた

が、本市の対応を伺う 

 

 

(1) 文部科学省では、過大規模校について

は、速やかにその解消を図るよう設置者

に促しているが、過大規模校に該当する

糸満南小学校について、本市の対応を伺

う 

 

(2) 市内の小中学校に通う全ての児童生徒

が１人１台のＰＣ端末などを活用して、

糸満市電子図書館サービスの利用が可

能となるよう取り組むべきと考えるが

見解を伺う 

 

(3) 小中学校におけるプログラミング教育

の推進について 

 ア プログラミング教育のカリキュラム

設計、企業や大学、地域など学校との

連携先の確保、学校での授業展開に必

要な条件整備の検討や交渉を担う政 
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質問順 11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

３ 「こどもまんなか社

会」実現に向けた取組

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   策官を教育委員会に配置する考えが

ないか見解を伺う 

イ 学校を伴走型で支援する専門職を配

置する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 本市として「こども若者会議」を設置す

べきと考えるが見解を伺う 

 

(2) こどもや若者にとって身近なＳＮＳを

活用した、こどもや若者から直接意見を

聴く仕組みづくりに取り組むべきと考

えるが見解を伺う 

 

(3) 「令和６年度施政方針」について、難し

い漢字や用語を使わずに、こどもにも分

かりやすく書き直した「やさしい版」を

作成し、公表、配布すべきと考えるが見

解を伺う 

 

(4) 受動喫煙の防止と子育て環境の向上の

ため、市内の公園や広場を原則、全面禁

煙にする考えがないか見解を伺う 

 

(5) 出産後から就学前までの切れ目のない

健康診査が可能となるよう、「１か月児」

及び「５歳児」の健康診査実施に向けた

体制整備に取り組む考えがないか見解

を伺う 

 

(6) 放課後児童クラブの待機児童が解消す

るまでの緊急的措置として、公民館等の

既存の社会資源を活用した、放課後に安

全で安心な子供の居場所を提供する「放

課後居場所緊急対策事業」を実施すべき

と考えるが見解を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 水道料金について 

 

 

 

５ 冠水対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 環境行政について 

 

 

 

(7) 「こども誰でも通園制度（仮称）」の本

格実施を見据えた試行的事業に公募す

る考えがないか見解を伺う 

 

(8) 令和６年度「子ども家庭センター」設置

に向けた取組の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 沖縄県企業局の水道料金改定に伴う、本

市の対応を伺う 

 

 

(1) 県道７号線（字真壁、横浜電機付近）の

冠水について、真栄平南土地改良区内、

真栄平南支線12－１号農道に隣接する

沈砂池の雑草の繁茂と土砂の堆積等が

道路冠水の要因の１つと考えられる。早

急に雑草の伐採やしゅんせつ等を実施

すべきと考えるが見解を伺う 

 

(2) 西崎東水路の堆積土砂撤去に向けた

国・県との協議について、進捗状況を伺

う 

 

 

(1) 「もやせるごみ」のごみ収集の遅延によ

り、集積場所のごみがカラスや猫に荒ら

されるとの苦情が寄せられている。収集

時間の遅延等の課題についての対応を

伺う 

 

(2) 市道真壁真栄平線沿いの豚舎について、

悪臭や市道まではみ出たごみ類の散乱、

豚舎の一部倒壊など、近隣農家や市道を

利用する市民から改善を求める声があ

るが、本市の対応を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 市営住宅について 

 

 

 

 

 

 

８ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 人口減少対策と地方

創生の取組について 

 

 

 

 

10 文化振興について 

 

 

 

11 消防行政について 

 

 

 

 

12 ハラスメントについ

て 

 

(1) 真壁市営住宅の玄関ドアについて、経年

劣化による腐食等でドアの開閉ができ

ない状況にある。防犯上の観点からも早

急に修繕等が必要と考えるが見解を伺

う 

 

 

(1) 市道真壁小波蔵線道路改築工事の進捗

状況を伺う 

 

(2) 国道331号西崎交差点（スシロー前）に

ついて交差する市道Ｄ４号線から国道

への右折矢印信号の設置を求める声が

あるが見解を伺う 

 

 

(1) 若者の奨学金返還の負担軽減と、地元就

業等による地元定着促進策として「奨学

金返還支援制度」を本市においても導入

する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 南山城跡の国史跡指定に向けた取組の

進捗状況、国への申請時期を伺う 

 

 

(1) 市販薬の過剰摂取や危険ドラッグの摂

取が原因とみられる救急搬送事案につ

いて、市内での発生状況を伺う 

 

 

(1) 「市議会議員による市職員に対するパワ

ーハラスメントについて」の申入れにつ

いて 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

ア 申入れに至った経緯を伺う 

 イ 当該事案について、第三者委員会で調

査及び再発防止策を検討する考えが

ないか見解を伺う 

 

(2) ハラスメント状況の実態を把握するた

めのアンケート調査実施について、実施

方法及び実施時期など調査概要を伺う 

 

(3) 「糸満市職員ハラスメント防止等に関す

る規程」について、議員からのハラスメ

ントや、カスタマーハラスメント等も適

用範囲とする見直しを行う考えがない

か見解を伺う 
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質問順  12 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 兼城幼稚園跡地の未

利用地の活用につい

て 

 

 

２ 糸満でじたる女子プ

ロジェクトについて 

 

 

 

３ プレミアム商品券事

業について 

 

 

 

 

４ 学校施設整備につい

て 

 

 

５ 道路行政について 

 

 

 

 

６ 市内公園整備につい

て 

 

 

 

 

 

７ 保育行政について 

 

(1) 座波区からの要請の内容と対応につい

ての進捗状況を伺う 

 

 

 

(1) 現状を伺う 

 

(2) 今後の展開について伺う 

 

 

(1) プレミアム商品券の発行冊数を伺う 

 

(2) 問題点の使用期限や店舗拡大について

伺う 

 

 

(1) 兼城中学校グラウンドの防球ネット張

り替えについて進捗状況を伺う 

 

 

(1) 座波から兼城ハイツ向け県道 82 号線の

歩道が土砂崩れで支障を来している。市

での整備ができないか伺う 

 

 

(1) 遊具の修繕や撤去等はどのようにして

行うのか伺う 

 

(2) インクルーシブ公園とはどういったも

のか伺う 

 

 

(1) 保育士不足について現状を伺う 
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質問順  13 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 障がい児保育について 

 ア 本市に障がい児保育を行っている園

は何園あるか、園ごとの受入れ人数に

ついても伺う 

 イ 待機児童の中に障がい児もいるか、人

数も含めて伺う 

 ウ 本市の障がい児受入れ園に対する１

人当たりの補助額を伺う 

 

(2) 保育士不足について 

 ア 県外では、保育士の確保に有料の職業

紹介所で１人当たり年収の３割であ

っせんしているということですが、把

握しているか伺う 

 イ 県内にもこのような事業者が進出し

ているようですが、本市でも事例はあ

るか伺う 

 ウ 保育士確保のために保育施設間で過

剰な競争が行われ、閉園にならないか

危惧するが、当局の見解を伺う 

 

 

(1) 保育園や放課後児童クラブにおける重

大事故について 

 ア 本市でも事故の報告はあるか、件数も

含めて伺う 

 イ 事故を未然に防ぐためにどのような

取組ができるか見解を伺う 

 

(2) 子ども家庭総合支援拠点事業について 

 ア どういう事業か内容を伺う 

 イ 本市の取組状況について伺う 

 ウ この事業の効果や課題について伺う 
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質問順  13 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 公園整備について 

 

  

(3) 子どもの貧困問題について 

 ア 本市の取組について伺う 

 イ 成果と課題について伺う 

 

 

(1) 青少年の薬物使用について 

 ア 薬物とは何か伺う 

 イ 主としてどういう薬物が使われてい

るか伺う 

 ウ 入手経路や情報はどうやって得てい

るか伺う 

 エ 教育現場においてはどのような指導

がなされているか伺う 

 オ 保護者に対しての注意喚起のために

専門家による講演会など定期的な勉

強会が必要と思うが見解を伺う 

 

 

(1) インクルーシブ公園について 

 ア 昨年の３月にも質問しましたが、答弁

で「色々と勉強して整備できるよう努

めていきたい」ということでしたが、

進捗状況を伺う 

 イ 「使用禁止遊具について経年劣化のた

め、今後遊具の更新等を進めていきた

い」という答弁もありましたが、その

遊具をインクルーシブな遊具にして

いただきたいのですが見解を伺う 

 ウ 公園管理者として公園を利用する市

民のニーズ調査を行う考えがあるか

伺う 
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質問順  13 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 本市の人口減少問題

について 

 

 

 

 

 

(2) 健康遊具について 

 ア 昨年３月に質問しましたが、遊具の設

置場所は増えたか伺う 

 イ 遊具設置場所付近に太陽を遮るよう

な休憩場所の設置はできないか伺う 

  

  

(1) 本市の出生数の減少について 

 ア 実態について把握しているか伺う 

 イ 原因として考えられる要素を伺う 

 ウ 市の取組状況と見解を伺う 
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質問順  14 氏名  17番 金城 敦   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

２ 下水道事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

(1) 市道安田多原線について 

 ア 本年度の拡幅工事の進捗状況を伺う 

 イ 地域住民には同工事の状況説明を行

っているのか伺う 

 ウ いつ工事が完了となるのか伺う 

 

 

(1) 白川２号幹線工事について 

 ア 住民への説明はいつから、何回行った

のか伺う 

 イ 地域の住民から反対されている理由

を伺う 

 ウ １億 7,500万円の工事契約だが議会議

決事項でないのはなぜか 

 

 

(1) 高嶺小学校移転改築事業について 

 ア 進捗状況を伺う 

 イ 運動場拡幅計画の進捗状況を伺う 

 

(2) 高嶺小学校移転改築事業の入札不調に

ついて 

 ア 品確法第７条第１項第１号に反する

違法行為の「歩切り」を行っていると

思われるが見解を伺う 

 イ 県の土木建築部に問い合わせた結果、

歩切りに当たる可能性があるとの回

答だが市は問合せを行ったのか伺う 

 ウ 今回の入札不調に関しては設計の段

階から予算が足りないのは明確に分

かっていたと思われるが、教育委員会

は市長部局に予算の増額要求は何回

行ったのか伺う 
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質問順  14 氏名  17番 金城 敦   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市有財産について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 給食センターについて 

 ア 新しく整備する給食センターについ

て進捗状況を伺う 

 イ 議会のたびに補正予算で補修工事を

行う予算を要求しているが、今年度は

幾らの補修工事を行っているのか、ま

た行う予定か伺う 

 

 

(1) 市有地（糸満1943番37）の処分について 

 ア 買戻し特約の登記がされていないの

は市のミスなのか、相手側の司法書士

のミスなのか市の見解を伺う 

 イ 念書に買戻し特約の内容はどのよう

に表記されているのか伺う 

 ウ 念書の法的根拠について市の見解を

伺う 
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質問順  15 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 重要土地利用規制法

について 

 

 

３ 市民行政について 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

(1) 防災危機管理センター（仮称）について 

 ア 進捗を伺います 

 

(2) 個別避難計画について 

 ア 進捗を伺います 

 

(3) 潮崎地区の避難計画について 

 ア 避難場所を伺います 

 

 

(1) 本市の自衛隊施設が指定区域候補とな

る可能性を伺います 

 

 

(1) 国籍が日本にない方の死亡の際の手続

を伺います 

 

 

(1) 学校給食について 

 ア 牛乳の停止についてどのように周知

を図ったか伺います 

 

(2) 給食費について 

 ア 公会計化の進捗を伺います 

 イ 未納の方の人数を伺います 

 

(3) 教材費徴収について 

 ア 現在の徴収方法を伺います 

 

(4) 自立支援教室について 

 ア とびうお教室、希望（のぞみ）のそれ

ぞれの体験費の補助額を伺います 
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質問順 15 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

５ 熊野鉱山について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 戦争遺跡・遺構につい

て 

 

 

 

７ 高嶺小中一貫校入札

不調について 

 

 

 

 

８ 保育行政について 

 

 

 

９ ＨＰＶワクチン接種

と副反応について 

 

(5) 教職員の働き方改革について 

 ア 島尻教育事務所教職員業務改善推進

スタンダードの内容を伺います 

 

 

(1) 鉱山内の 1485、1481－２の農地は現在営

農されているか伺います 

 

(2) シーガーアブについて 

 ア 採掘工事以降、現場の視察は行ったか

伺います 

 

 

(1) 名城の銃弾跡のある水タンクについて 

 ア 本市においてどのような位置づけに

なっているか伺います 

 

 

(1) 11 月 10 日に行われた調査特別委員会で

「査定率」が入札不調の要因の１つであ

ったと教育部長から回答がありました

が再度説明を求めます 

 

 

(1) こども誰でも通園制度（仮称）の陳情に

ついて見解を伺います 

 

 

(1) シルガード９の接種率を伺います 
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質問順 16 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 兼城の崖崩壊箇所に

ついて 

 

 

 

 

２ 糸満でじたる女子プ

ロジェクトについて 

 

 

 

 

３ 糸満市企業誘致推進

事業業務委託に係る

公募型プロポーザル

の実施について 

 

 

 

４ プログラミング講座

業務委託に係る公募

型プロポーザルの実

施について 

 

 

 

 

５ 白川２号幹線工事に

ついて 

 

 

６ プロ野球・プロサッカ

ーチームキャンプに

ついて 

 

 兼城自治会区内で８月の台風６号の影響

で崩落した箇所への対応について伺います 

(1) 兼城自治会区内崖崩落箇所への対応に

ついて状況を伺う 

 

 

(1) 当第２期プロジェクトの応募状況につ

いて伺う 

 

(2) 今後の予定について伺う 

 

 

(1) ７月、８月に行われた糸満市企業誘致推

進事業業務委託に係る公募型プロポー

ザルの実施について状況を伺う 

 

(2) 今後の予定について伺う 

 

 

(1) 糸満市小学生・中学生向けプログラミン

グ講座業務委託に係る公募型プロポー

ザルの実施について状況を伺う 

 

(2) 小学生・中学生向けプログラミング講座

の今後の予定について伺う 

 

 

(1) 白川２号幹線工事の状況について伺う 

 

 

 

(1) プロ野球・プロサッカーチームキャンプ

の状況について伺う 
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質問順 16 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

７ 生涯学習事業につい

て 

 

 

 

８ 保育行政について 

 

 

 

９ 市道阿波根橋口線に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 県道 82号線ファミリ

ーマート糸満阿波根

店前交差点について 

 

 

 

(2) 予想される経済効果について伺う 

 

 

(1) 11 月に開催されたデジタル活用支援推

進事業（地域連携型）スマホ教室につい

て概要と状況を伺う 

 

 

(1) 11 月 25 日に行われた糸満市保育士合同

就職相談会の状況を伺う 

 

 

市道阿波根橋口線の道路整備は阿波根自

治会が毎年陳情書を提出し、平成 30 年から

７年間をかけて自治会役員と市職員が協力

して要請道路近隣市民への聞き取りや整備

に関しての説明を行っている案件です。そこ

で伺います 

(1) 市道阿波根橋口線の道路整備予定につ

いて伺う 

 

 

県道 82 号線ファミリーマート糸満阿波根

店前交差点は交通量が多いが右折レーンが

ないため、慢性的な渋滞が起こり事故も多い

交差点です。本年７月に阿波根自治会、パー

クタウン阿波根自治会、阿波根西原自治会を

中心に 15 自治会で糸満市と沖縄県に合同で

陳情書を提出しています。そこで伺います 

(1) 県道 82 号線ファミリーマート糸満阿波

根店前交差点の右折レーン増設につい

て市の対応を伺う 

 

 

 

 

 



 - 41 - 

 

質問順 16 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

11 プレミアム商品券事

業について 

 

 

 

 

(1) 昨年実施した商品券事業の販売実績に

ついて伺う 

 

(2) 昨年実施した商品券事業の分析結果（利

用店舗状況や消費者の動向等）について

伺う 

 

(3) 本年度の実施スケジュールについて伺

う 
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質問順  17 氏名   15番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 友愛医療センターに

ついて 

 

 

２ 親子健康手帳交付に

ついて 

 

 

 

３ 糸満漁港高干瀬地区

周辺の埋立計画につ

いて 

 

 

４ 市有地の処分につい

て（字糸満 1943番 37） 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 束辺名自治会の鉄塔

電磁波被害について 

 

(1) 診療科目別患者数（入院、外来別）を伺

う 

  

 

(1) 地区別の手帳の交付状況について 

 ア 糸満、西崎、兼城、高嶺、三和、潮崎

の件数を伺う 

  

 

(1) 埋立計画の内容と期間を伺う 

 

 

 

 

(1) 市町村都市マスタープラン策定の目的

と法律の根拠を伺う 

 

(2) 平成 16 年に策定された計画の計画期間

等を伺う 

 

(3) 地域別構想糸満地区に掲げられた計画

構想の内容を伺う 

  

 

(1) 令和３年５月に提出された陳情のその

後の処理状況を伺う 

 

 



 - 43 - 

 

質問順  18 氏名  14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市政運営について 

 

 

 

 

 

 

２ パワーハラスメント

の対応について 

 

 

３ 公共工事の差別化に

ついて 

 

 

 

４ 市長選挙公約挑戦に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 令和６年度の事業予

定について 

 

(1) 議会の 100条委員会の設置について市の

認識を伺う 

 ア 100条委員会の目的 

 イ 100条委員会を開催するメリット 

 ウ 100条委員会を開催するデメリット 

 

 

(1) 本市でのパワーハラスメント認定の件

数と対策について伺う 

 

 

(1) 発注予定の西崎野球場内野グラウンド

整備費と喜屋武小学校の整備費用に開

きがあるが工事内容に違いがあるのか 

 

 

(1) 今、そして未来の子どもたちに誇れる糸

満市づくりに挑戦の進捗について伺う 

 ア １次産業から３次産業まで立地する

糸満、魅力増の振興策に挑戦について 

 イ 教育と行政の高度化を目指し、ＡＩ導

入に挑戦について 

 ウ 新産業誘致や既存産業の底上げに挑

戦について 

 

 

(1) 令和６年度の事業予定での２次産業、３

次産業への新規事業の予定について伺

う 

 ア ２次産業、３次産業への事業支援はな

いか 

 イ 国の補正予算事業等の連携する事業

はないか 

 ウ 糸満市産業振興施策等の策定は予定

してないか 
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質問順  18 氏名   14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 給食費無償化につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 救急搬送について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 産業振興について 

 

(1) 沖縄県知事の目玉政策の給食費無償化

や政府が少子化対策で給食の一律無償

化検討を打ち出しています。県内自治体

でも独自に給食費無償化にするなど、努

力する自治体もありますが、本市の給食

費無償化の展開について伺う 

 ア 県内自治体の給食費無償化を行って

いる自治体数 

 イ 本市での無償化の検討はしているか 

 ウ 沖縄県に給食費無償化の早期実現に

向けた要望を行ったことはあるか 

 

 

(1) 旧南部病院撤退後の救急搬送時に救急

車の要請から救急病院までの到着時間

が地域によっては、大変遅くなっていま

すが、救急搬送の病院までの搬送時間を

短縮するための本市での取組について

伺う 

 ア 救急搬送時間の遅くなった地域と病

院までの搬送時間の遅くなっている

時間 

 イ 救急搬送時間を短縮するための取組 

 ウ モバイルＳＣＯＴ（移動型スマート治

療室）等の移動治療室などの導入につ

いて 

 

 

(1) 国や沖縄県でもＩＴ産業やＤＸ人材育  

成などを積極的に行っているが、本市で

はどのような産業に力を入れていきた

いか伺う 

 ア 本市で注力していきたい産業につい 

て 

 イ 本市でのＩＴ産業の位置づけ 

 ウ 今後伸びていく産業について 
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質問順  19 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災行政について 

 

 

 

 

３ 観光行政について 

 

 

 

 

 

 

(1) 教育施設の整備について 

 ア 学校施設の整備についての意見や要

望をどのように反映するのか伺う 

 

(2) 給食センターについて 

 ア 進捗状況を伺う 

 

(3) 中高一貫校について 

 ア 中高一貫校のメリットについて伺う 

 イ 沖縄水産高校への附属中学校の設置

について伺う 

 

(4) 読書の子供たちに与える影響について 

 ア 読書に対する見解を伺う 

 イ 学校図書館の充実度について伺う 

 ウ ブックスタート事業の成果を伺う 

 エ セカンドブックについて伺う 

 

(5) 薬物問題について 

 ア 薬物問題について市の認識を伺う 

 イ 児童生徒への薬物に関する対策を伺

う 

 

 

(1) 大雨時の冠水対策について 

 ア 冠水箇所の把握状況と対策について

伺う 

 

 

(1) 本市の観光について 

 ア 観光産業の位置づけについて伺う 

 イ 南部観光特区の設置について伺う 
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質問順  19 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 公有地の処分につい

て 

 

 

 

５ 旧南部病院について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 市有地（糸満1943番37）処分について 

 ア 賃貸借権の譲渡について伺う 

 イ 売買契約について伺う 

 

 

(1) 旧南部病院跡地及び建物について 

 ア 建物解体と土地造成・道路整備費用を

伺う 

 イ 病院施設の解体に向けての調査につ

いて把握していたか伺う 

 

 

 

 



 - 47 - 

 

質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市民生活環境行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 物価高騰から市民生活を守る緊急要望

（第４回）について 

 ア 経済対策において、低所得世帯支援枠

に１世帯当たり７万円を追加するこ

とが盛り込まれた。これを踏まえ、年

度内での予算化と迅速な支給の取組

について伺う 

 イ 水道料金（基本料金）の減免に取り組

むことについて伺う 

 

(2) 西崎４丁目、５丁目の家庭ごみ収集につ

いて 

 ア 現在の家庭ごみ収集について伺う 

 イ 令和６年４月以降のごみ収集につい

て伺う 

 

 

(1) 高嶺小学校校舎改築事業の進捗状況に

ついて伺う 

 

(2) 教員の働き方改革における業務分担「チ 

ーム担任制」について教育委員会の見解

を伺う 

 

(3) 給食費の保護者負担軽減と無償化につ

いて教育委員会の見解を伺う 

 

(4) 学校給食センター（ＰＦＩ）建設計画の

進捗状況について伺う 

 

(5) 不登校「居場所」づくりについて 

 ア 自立支援室希望（のぞみ）の取組状況

について伺う 

 イ 民間団体が行っている地域まるごと

居場所づくりについて、教育委員会の

見解を伺う 
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質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦   

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ こども未来行政につ

いて 

 

 

 

 

 

４ 水産振興行政につい

て 

 

 

 

 

５ 潮平・阿波根地域冠水

対策について 

 

 

 

 

 

６ 道路整備行政につい

て 

 

 

７ 地域防災対策につい

て 

 

 

８ 糸満市土地開発公社

事業計画について 

 

 

９ 糸満市財産管理行政

について 

 

(1) ヤングケアラー支援策と条例制定の取組 

について伺う 

 

(2) こども誰でも通園制度事業（仮称）につ

いて伺う 

 

 

(1) 糸満漁業協同組合新事務所への支援につ 

いて伺う 

 

(2) カキ養殖支援策について伺う 

 

 

(1) 白川２号幹線雨水管整備計画について 

 ア 10月22日地域説明会において、市当局

の説明に対し参加者からどのような意

見があったか伺う 

 イ 事業計画の進め方について伺う 

 

 

(1) 市道狭間線のり面崩落の復旧作業の進捗 

状況について伺う 

 

 

(1) 字兼城147番地先に県が設置した転落防

止フェンス倒壊の復旧工事について伺う 

 

 

(1) 旧南部病院跡地等造成事業計画の進捗状 

況について伺う 

 

 

(1) 糸満市公有財産の処分に関する調査・検 

証委員会について 

ア 設置に至った経緯を伺う 
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質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦   

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ 組織の構成委員及び委員長に企画部政

策参与を充てた経緯を伺う 

 

(2) 令和５年11月28日付、市有地売却処分に

係る調査結果について 

 ア 案件の概要について伺う 

 イ 経緯について伺う 

 ウ 疑義事項と課題に対する所見について 

伺う 

a  Ａ氏の賃借権の取扱いについて伺う 

b  Ａ氏からＢ社への譲渡及び売却申請

について伺う 

c  Ｂ社と随意契約での売買契約を締結 

した理由について伺う 

d  公有財産管理運用委員会も一部情報

開示について伺う 

e  売買価格が適正かどうかについて伺  

う 

f 今後、利用目的や転売禁止を契約書に 

明示するか伺う 

g  売買面積について伺う 

h 買戻し特約の未登記について伺う 

エ 市有地売却に係る事務の改善に向けた

提言について 

a 公有財産処分に係る市関係規定等の

整理について伺う 

b 市民や議会への積極的な情報提供を

行い説明責任を果たすことについて

伺う 

c 契約約款の作成（標準様式の再点検） 

を行うことについて伺う 

d 業務フローとマニュアルの作成につ

いて伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


